

# Universidad del Sureste

---

Licenciatura en Nutrición

Eduardo Enrique Arreola Jiménez

Profesor(a)

Economía de la salud

Materia

**Conceptos  
generales**

Diego Riquelme Cano Aquino

Alumno

422419026

ID

7° A

Grado y Grupo

00 de octubre de 2021

Fecha de entrega

Tapachula, Chiapas

---

## Globalización

1.- Escriba el concepto de globalización

Un fenómeno basado en el aumento continuo de la interconexión entre las diferentes naciones del mundo en el plano económico, político, social y tecnológico.

es un proceso económico, tecnológico, político, social y cultural a escala mundial que consiste en la creciente comunicación e interdependencia.

2.- Desde su punto de vista, ¿Cómo ha sido el impacto de la globalización en los aspectos económicos de los países, de las personas?

es posible beneficiarse de mercados cada vez más vastos en todo el mundo y tener mayor acceso a los flujos de capital y a la tecnología, y beneficiarse de importaciones más baratas y mercados de exportación más amplios.

3.- Explique qué consecuencias conlleva privatizar las empresas al sector social

Puede ser en dos plazos

Corto plazo: será la disminución del déficit fiscal, derivado de la disposición de dinero obtenido en el momento de su venta

Largo plazo: dependerán de los flujos que se desprendan de esas transacciones

4.- Mencione los aportes del Dr. Floreal Ferrara a la definición de Salud, considerado por la OMS

La definición de F. Ferrara, este plantea que la salud es un proceso: "La salud es como el río de Heráclito, nunca es la misma", es decir que está asociada a aquello que está ocurriendo. Este autor nos plantea una lectura que, se acerca a entender el proceso salud enfermedad desde lo colectivo. Pero, Ferrara, también plantea una discusión que puede ser interesante; oponiendo la idea de conflicto ala de equilibrio que propone la OMS. Es decir que no es el conflicto lo que define lo patológico, sino que justamente, es el bloqueo de los conflictos lo que certifica la enfermedad.

##### 5.- Comente sobre los aportes

Ferrara volvió a ocupar cargos en las obras sociales sindicales, particularmente su antiguo puesto en la obra social ferroviaria. También dio forma al Movimiento por un Sistema Integrado de Salud que funcionó en el local de los trabajadores del Estado entre 1983 y 1986